
Subject: Aw: Keser noch empfehlenswert?
Posted by Kerimas on Mon, 10 Jul 2017 19:47:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Weiterhin geht das Gerücht rum, dass Keser mit weniger Haaren exzelente Ergebnisse
erzielt und somit auch den Donor schont.

Ja, das ist in der Tat so. Jedoch hatte ich schon in deinem anderen Thread erwähnt, dass er
sich meiner Meinung nach seine Patienten danach aussucht, die schon gute Eigenschaften
mitbringen. Meist sind das auch eher jüngere Patienten, die auch noch keinen so
fortgeschritteneren Haarausfall haben, sprich nur eine leichte Korrektur benötigen. Ein sehr
dichter Donor verspricht außerdem meist einen hohen Graftcount, was logischerweise wiederum
bedeutet, dass man für ein dichtes Ergebnis weniger Grafts benötigt. Begünstigt wird das
Ganze dann auch noch wenn man gezielt nach Multigrafts sucht. Sich darauf zu konzentrieren ist
natürlich bei der manuellen Entnahme wesentlich einfacher. Du siehst, Keser kann nicht
zaubern. 

Zitat:Keser zeichnet halt imo die besten Haarlinien...

Ist natürlich Geschmacksache, aber auch hier passen die Haarlinien sehr gut zu seinen
Patienten, weil sie meist jünger sind. 
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